
 

 

 

 

東神楽町産の新米ゆめぴりかを給食時間にいただきました。つやつや、ぴかぴか

の新米に子どもたちは目が輝いていました。ＰＲイベントもあり、お米について

知ることができる良い機会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

栄養教諭の先生が 

食堂の入り口にかわいい 

表示をつくっていました！ 

いいご 

 

 
お客様にも 

たくさん来ていただきました 

もちもちで美味しいよ 

 
義経会の会長からお礼の挨拶

です 

 


